

Centenario de la cátedra Lluís Fullana - Las Provincias - 30/01/2018



Centenario de la cátedra Lluís Fullana

Un acto en el aula magna de la UV conmemora la lección magistral

Los académicos pudieron asistir a una liturgia de la Palabra de Dios celebrada en valenciano en la catedral

:: R. V.

VALENCIA. El pasado fin de semana se celebraron los primeros actos de conmemoración del centenario de la Cátedra de Lenguaje Valenciana 'Lluís Fullana'.

El sábado 27 de enero tuvo lugar en el aula magna de la sede de la calle de la Nave de la Universi-

tat de València 'Lliçó Magistral' de fray Benjamín Agulló para recordar la que fue primera clase de valenciano en la universidad impartida el 29 de enero de 1918 por el también franciscano y filólogo Pare Lluís Fullana.

El acto estuvo presidido por el provincial de la provincia franciscana de Valencia, Aragón y Baleares, Juan Carlos Moya, el director de la sección de la Real Acadèmia de Cultura Valenciana (RACV), Vicente Ramón Calatayud y Óscar Rueda.

El mal tiempo impidió que tuviera lugar la ofrenda floral con una corona de laurel al busto del

padre Fullana. Pero el temporal no impidió la celebración de una liturgia de la Palabra de Dios en valenciano en la catedral de Valencia.

El cardenal Cañizares, presidente de la Comisión de Honor del centenario que promueve la Real Academia de Cultura Valenciana, no pudo asistir a la ceremonia por no encontrarse en la ciudad. En su lugar concelebraron los canónigos de la catedral y varios padres franciscanos en un acto que los fieles pudieron seguir con un 'Ordinari de la Missa' y con algunas explicaciones en castellano a lo largo de la celebración.

El órgano interpretó diversas piezas valencianas y arrojó al coro de la catedral. Al finalizar el acto litúrgico se interpretó el himno de la coronación de la Virgen.